

Michelin seguirá poniendo ruedas a la Federación Española de Automovilismo

Ambas entidades han renovado por un año más el acuerdo de colaboración y patrocinio con el que llevan unidos más de 25 años.

Palco23
14 jul 2017 - 11:00

Michelin sigue apostando por España. La empresa francesa de neumáticos seguirá siendo el patrocinador oficial de la Real Federación Española de Automovilismo (Rfea). En virtud del acuerdo, Michelin estará presente en todos los campeonatos de rallies que intervenga la Federación, así como en las actividades y soportes institucionales de este organismo.

La firma del acuerdo ha corrido a cargo de Félix Sanchidrián, director de comunicación de Michelin España y Portugal, y Manuel Aviñó, presidente de la Federación Española de Automovilismo. De este modo, la colaboración entre ambas entidades supera ya los 25 años.

Además de Michelin, la Federación cuenta con los patrocinios oficiales del Santander, Liberty Seguros y LaLiga4Sports, y marcas oficiales como Suzuki, Renault y Seat. Por su parte, Michelin también patrocina otras instituciones y equipos como "La Canarinha", de Brasil, y el Museo de la Ciencia de Valladolid, entre otros.